

## Naturmobil in Wenzelbach

2. - 6. Juli 2018

Wieder einmal stand das Naturmobil für eine Woche in Wenzelbach, um den Schülerinnen und Schülern der verschiedenen Jahrgangsstufen die Natur noch näher zu bringen.



Die Erstklässler (Expedition Wiese), die Zweitklässler (Lebensraum Hecke) und die Viertklässler (Reise ins Erd-Reich) hatten in und um den umgebauten Wohnwagen des Bund Naturschutz allerhand zu tun. Gräser, Blumen, Früchte, Erdreich...



Alles wurde zuerst im Freien gesucht, erkundet, gesammelt und später dann mit den Betreuerinnen Angela Nunn und Tina Domer im Naturmobil unter den Binokularen alles ganz genau zu betrachten.



**Fotos: Kommune**

Die Kinder verbrachten interessante Tage und lernten viel über die Natur! Ganz herzlich möchten sich Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte bei der Ortsgruppe Wenzelbach des BUND Naturschutz mit ihrem Vorsitzenden Hans Lengdobler bedanken, die diese Besuche äußerst großzügig sponserten. Vielen Dank dafür!

